

El pasado jueves 6 de diciembre tuvo lugar por segunda temporada, la Jornada de Convivencia interprovincial Futgolines.

En esta edición participaron niños y niñas de 4 y 5 años del Juventud Sanse de San Sebastián de los Reyes (Madrid), Escuela Deportiva Linko (Ávila) y Chupetines de Santa Marta de Tormes (Salamanca).

Se disputaron 80 partidos bajo el modelo socio-educativo Futgolines que resultó muy satisfactoria tanto para los participantes como para los padres, madres y familiares que acudieron a verlo y llegaron también desde Ávila y Salamanca. La jornada de convivencia terminó con un ágape que ofreció el Juventud Sanse, como club anfitrión.

En el segundo trimestre, la jornada de convivencia se trasladará a la mencionada localidad salmantina y será en Junio, cuando se dispute en Ávila, completando de este modo las visitas y ruedas de partidos.

Para próximas ediciones, gustosamente invitaremos a Escuelas Deportivas que compartan esta manera de entender la competición deportiva en edades tempranas.

Gracias a todos/as por participar y enhorabuena.